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　「
も
っ
と
話
を
す
る
時
間
が
欲

し
か
っ
た
。」
と
言
う
意
見
が
多

か
っ
た
で
す
。
も
っ
と
、
も
っ
と

聞
き
た
い
こ
と
が
た
く
さ
ん
あ
り

ま
し
た
。
メ
ン
バ
ー
が
一
番
聞
き

た
か
っ
た
の
は
、
議
員
の
定
数
削

　
今
回
、
明
徳
大
学
に
入
っ
て
、

初
め
て
議
員
と
の
意
見
交
換
会
が

で
き
た
の
で
す
が
、
意
見
の
交
換

だ
け
で
は
な
く
、
実
際
で
き
る
よ

う
に
取
り
組
ん
で
い
た
だ
き
た
い

で
す
。
今
日
は
、
有
意
義
な
交
換

会
が
で
き
て
よ
か
っ
た
で
す
。

副部長 幕
ま く た え い こ

田英子さん

51期委員長 影
かげやまよしのぶ

山喜信さん
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令和５年 11 月 13 日から 24 日に「町民と議会との意見交換会」を開催し、　　 ご参加いただいた団体の代表者の方にご感想をいただきました。

三
春
町
商
工
会
女
性
部

明
徳
大
学
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減
の
こ
と
で
し
た
。

　
た
だ
人
数
を
減
ら
す
の
で
は
な

く
て
、
そ
れ
に
対
し
て
、
議
会

と
し
て
何
を
や
っ
て
い
る
の
か
、

も
っ
と
町
民
に
分
か
る
よ
う
に
し

て
も
ら
い
た
い
で
す
。

　
初
め
て
な
の
で
、
最
初
は
ド
キ

ド
キ
し
ま
し
た
。
ど
う
い
う
ふ
う

に
進
む
の
か
分
か
ら
な
か
っ
た
で

す
が
、
貴
重
な
経
験
を
さ
せ
て
も
ら

い
ま
し
た
。

52期委員長 門
もんまたけひろ

馬武弘さん


